

東北中だより

ふるさと北中から
あしたの北中へ
平成25年5月号

～必ず成功する3つの心～

人は自分の心の持ち方で成功するか失敗するかが決まります。校長先生が、兵庫県中学校選抜チーム(剣道)の監督やヘッドコーチをしていた時のことです、ひとり一人の実績は素晴らしく、全中大会で活躍した選手が5人揃い全国選抜大会優勝候補のチームがありました。ところが、予選リーグで敗退してしまいました。そして、次の年のチームは、全中大会1回戦で敗退したり、全中大会に出場できなかった選手でチームを組み全国選抜大会優勝をしました。絶対に優勝すると思われたチームが負け、まさか予選を勝てばいいかなと思われたチームが全国で優勝しました。

何故、「勝てたのかな」と考えたときに、優勝したチームの選手は、素直に指導を聞き基本稽古を一生懸命に繰り返していました。また、できない技があっても途中で諦めず、できるまで何回も繰り返し稽古していました。そして、チームのことを考え絶対に欠席や遅刻をしませんでした。

結局勝てる人やチームは、「素直な心」を持ち、「諦めない心」を持ち、「人のことを考えられる心」を持つ人が勝利を勝ち取ります。

スポーツでも勉強でも一緒です。先生や保護者の言葉を「素直に聞く心」を持ち、成功を信じ「諦めない心」を持ち、「友だちのことを考えられる心」を持っている人が成功を収めます。みんなが、この3つの心を身につけて成功を収めて下さい。そして、素晴らしい大庄北中学校を築こう。

～清々しい一日の始まり～

朝、七時過ぎに登校すると、女子バスケ部の生徒が体育館前で待機・運動場では陸上部・サッカー部が練習開始し、浜田公園では地域の方々が太極拳を行われています。そして、掃除をしていると、男子テニス部・女子テニス部と続々と登校し練習に汗を流しています。そんな中、浜田小学校の児童や本校の生徒が「おはようございます」と挨拶をしてくれます。また、大変感心なことに柔道部の生徒が竹内先生と学校周辺や校内の清掃活動をしてくれています。こんな清々しい朝を毎日過ごしています。ただ、1つ直すところがあります、それはポケットに手が入って挨拶をしている人がいる事です。これが出来れば完璧です。心がけて下さい。

今回から、「私の中学時代」として先生方の中学時代のエピソードを紹介して頂きます。最初は、新任で来られた片山詩織先生です。(1年生所属 英語担当 女子テニス部顧問)

「私の中学生時代」

とにかく学校が大好きな中学生でした。授業も楽しいし、先生も優しく、毎日の友達とのおしゃべりや交換ノートが大好きでした。そして、これは今もですが、毎日お弁当を食べ終わると悲しくなっちゃうほどお弁当の時間が楽しみでした。クラブはソフトテニス部に所属していたので年中日焼けをしており、今、中学時代の友達に会うと、「白くなったなあ」と必ず言われます。部活をしていたので塾には行っていませんでした。その代わり授業は先生のお話を一言一句もらさないぐらいの気で臨んでおり、ノートはメモだけでした。

また、体当たりで色々なことにチャレンジしていました。体育大会のアメ食い競争で顔中を真っ白にしてグラウンドを走り、合唱コンクールでは台から落ちそうなほど激しく指揮棒を振っていました(笑)。委員会は3年間ずっと入っており、学校行事にも積極的に参加していました。朝は苦手だったので、遅刻しないよう毎日家から学校まで走って登校していたことを覚えています。あっと言う間の3年間で、本当に楽しい日々でした。みなさんも勉強に部活に行事に、色々欲張り楽しみながら、一生懸命頑張る中学校3年間を過ごしてくださいね。

～市民スポーツ祭速報～

男子バレー部 1回戦敗退 (保護者の方々の応援が力になりました。)
女子バレー部 1回戦敗退 (能力の高いプレーが随所にあり次回に期待)
女子バスケット部 1回戦敗退(第3クォーターで逆転リードしたのですが惜しかった)
男子テニス部 団体 予選リーグ 3位(最後まで粘りのプレー残念)
ダブルス 横尾・福本組 ベスト8 川端・陶山組 ベスト16
女子テニス部 団体 決勝トーナメント進出(計算されたプレーが素晴らしかった)

どのクラブも、一生懸命に自分たちの力を発揮し、最後まで諦めたりせず仲間と共に頑張っていました。7月の総合体育大会で良い結果が出るように日々の練習に取り組んで下さい。大きな声で仲間を応援し大庄北中生としてがんばれ。

～5月の行事予定～

5/8(水)家庭訪問 9(木)尿再検査 12(日)修学旅行事前指導
13(月)～15(水)修学旅行 13(月)～14(火)中間テスト(1・2年)
16(木)3年代休 17(金)眼科検診 20(月)内科検診(2年)体育大会練習開始
21(火)交通安産教室(1年) 22(水)45分授業 23(木)歯科検診(2年)
24(金)授業参観5校時・育友会総会 27(月)～31(金)教育相談

